

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento inicia el proceso para hacer funcionaria a más del 42% de la plantilla municipal

La medida afecta a los 28 trabajadores del personal laboral fijo



La Corporación aprobó la funcionarización del personal laboral. | ENE

EÑE | SANTA MARTA

La Corporación municipal de Santa Marta aprobó en el pleno por unanimidad iniciar el procedimiento de funcionarización de los 28 trabajadores que forman el personal laboral fijo del Ayuntamiento.

Un proceso voluntario, por lo que a partir de ahora y a propuesta del equipo de Gobierno se iniciará el estudio y análisis de cada una de las plazas para comprobar quiénes quieren y pueden acceder a ser funcionarios. Los interesados, en algunos casos con más de veinte años al servicio de este Consistorio, deberán someterse al proceso selectivo si quieren tener este reconocimiento.

Un proceso que conlleva la modificación de la plantilla de personal y de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT): "Es algo fundamental para llevar a cabo esta modificación, que no hubiese sido posible si no la hubiéramos creado", afirma la concejal de Personal, María José García.

De esta manera, el Ayuntamiento atiende una "reiterada petición de los trabajadores y supone un reto para la Administración la homogeneización de todos los regímenes jurídicos del personal municipal".

En cuanto al aspecto económico, la funcionarización del 42,4% de la plantilla de personal público no supondrá ningún aumento del gasto a las arcas municipales, ya que las retribuciones que perciben actualmente son las mismas que recibirán cuando sean funcionarios.

Por otra parte, el pleno también acordó por unanimidad la devolución a los empleados públi-

cos de la parte proporcional de la paga extra de diciembre de 2012 y el nombramiento de Noelia García Mateos como juez de paz del

municipio, mientras que las ordenanzas para 2014 se aprobaron definitivamente con los votos del equipo de Gobierno.

6 DE ENERO SORTEO DE EL NIÑO

ESTE AÑO, PREMIO ESPECIAL 40 MILLONES DE € A UN DÉCIMO

¡Y ahora, vamos a por el niño!

Lotería Nacional Loterías y Apuestas del Estado 250 años cumpliendo sueños

Nuevas Generaciones del PP inicia una campaña de recogida de alimentos

Los integrantes de Nuevas Generaciones del PP de Santa Marta han comenzado una nueva campaña de recogida solidaria de alimentos que realizarán hasta mañana sábado, por lo que piden la colaboración y aportaciones de los ciudadanos. Desde ayer y durante estos tres días los voluntarios recogerán las donaciones en un supermercado de la localidad en la calle Ignacio Ellacuría, por las mañanas en horario de 13:00 a 14:00 horas y de 18.30 a 20:00 horas. Todos los alimentos donados se empaquetarán y entregarán a la parroquia para que realice el reparto entre las familias necesitadas del municipio, con el fin de que ningún vecino se quede sin alimentos ni productos navideños durante estas fiestas. | ENE